

El árbol de la Ciudad del Malecón 2000, fue el escenario en el que las estudiantes de la Unidad educativa Santa Luisa de Marillac, de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, obtuvieron el segundo lugar en la categoría Básica, durante la final del Primer concurso de música navideña “Cantos bajo la estrella”, organizado por la Fundación Malecón 2000.

El tema con el que participaron en la final fue Deck the halls (versión español), La Directora del coro de la entidad, Msc. Viviana Noboa, señala que aunque el tiempo de preparación fue corto, los resultados fueron muy buenos; “nos preparamos durante las horas de clase, ensayamos dos veces por semana, y algunas niñas pertenecen al coro desde el año anterior”, comentó.

Las 35 estudiantes que conforman el Coro de la Unidad educativa recibieron como premio a su talento, Diplomas de participación, tarjetas de \$ 15 de Safari Zone del Malecón 2000; una para cada integrante del grupo, y tres tablets que fueron sorteadas entre ellas.

El concurso reunió 74 unidades educativas participantes, en el que predominó el ambiente de amistad entre los estudiantes mientras los padres de familia y público en general alentaban con las barras las diferentes interpretaciones musicales.